

Bahnhof-Umbau Huttwil live

www.bahnhof-huttwil.ch

Vom Bahnhof Richtung Langenthal vermischt sich immer mehr das Bild von Baustelle, Strassenverkehr und Passanten. Alles konzentriert sich auf engstem Raum.

Der Baggerfahrer im Hintergrund muss mit seiner gefüllten Schaufel über die Strasse drehen, da die Fahrleitung der Bahn auf der gegenüberliegenden Seite zu nahe ist. Also darf er nur drehen, wenn kein Auto durchfährt und kein Passant in der Nähe ist.



Ein Mann der ersten Stunde: Velija Zevaj, Bauarbeiter bei der Firma Meier+Jäggi ist auf der Baustelle schon fast zuhause. Er freut sich, dass er die Hitzetage gut überstanden hat.

Die drei Damen vom Reisezentrum bls sind in ihr Provisorium umgezogen. Sie sorgen dafür, dass die Kundschaft weiterhin zur Zufriedenheit bedient wird, obwohl ab nächster Woche das alte Domizil – das Bahnhofsgebäude – abgerissen wird.



Von links: Die bls-Mitarbeiterinnen Barbara Ammann, Donjeta Blakaj und Eva Hiltbrunner, die Leiterin des Reisezentrums.

FOTOS: MARKUS STEINEMANN